

NGO

Kodim 0602/Serang Kerahkan 250 Personel Untuk Amankan Natal Dan Tahun Baru 2025

A. Nopriyadi - SERANG.NGO.WEB.ID

Dec 26, 2024 - 06:32



Banten,— Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

selama perayaan Natal dan Tahun Baru 2025, Kodim 0602/Serang mengerahkan 250 personel untuk mendukung pengamanan di wilayah Kabupaten dan Kota Serang. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk sinergi antara TNI dan Polri guna menciptakan suasana kondusif di tengah masyarakat.

Pasi Ops Kodim 0602/Serang, Mayor Inf Aryadi, menyampaikan bahwa pengerahan personel ini bertujuan untuk membantu kepolisian dalam mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi.

"Kegiatan ini merupakan bentuk dukungan kami kepada kepolisian untuk memastikan kelancaran dan keamanan perayaan Natal dan Tahun Baru. Kami akan berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam pelaksanaan tugas di lapangan," ujar Mayor Inf Aryadi dalam keterangannya.

Mayor Inf Aryadi menambahkan, personel yang dikerahkan akan ditempatkan di berbagai lokasi strategis, seperti rumah ibadah, pusat perbelanjaan, tempat wisata, dan jalur-jalur lalu lintas utama. Selain itu, mereka juga akan turut membantu pengaturan lalu lintas serta memberikan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan.

"Kami akan memastikan bahwa kegiatan masyarakat selama libur akhir tahun ini berlangsung dengan aman dan nyaman. Selain itu, upaya ini juga bertujuan untuk memberikan rasa tenang bagi umat Kristiani yang sedang merayakan Natal," lanjutnya.

Kodim 0602/Serang juga menekankan pentingnya sinergi dengan berbagai pihak, termasuk pemerintah daerah, aparat kepolisian, dan organisasi masyarakat. Seluruh personel telah diberikan arahan untuk tetap siaga dan responsif terhadap berbagai situasi yang mungkin terjadi di lapangan.

"Kami siap mendukung penuh tugas pengamanan ini. Kami juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi yang kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru," tutup Mayor Inf Aryadi.

Melalui upaya ini, Kodim 0602/Serang berharap perayaan akhir tahun dapat berlangsung dengan damai, tertib, dan lancar tanpa ada gangguan yang berarti. TNI dan Polri terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama.